



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

ganz herzlich möchte ich Sie und Euch auch im Namen des gesamten Kollegiums zum neuen Schuljahr begrüßen! Ganz besonders begrüße ich die Eltern unserer 110 neuen Fünftklässler. Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern, dass sie sich schnell in unserer Gemeinschaft einleben und hier wohl fühlen.

Am Ende des Schuljahres erlebten wir gemeinsam ein sehr gelungenes Schulfest. Allen Helfern und Mitwirkenden sei an dieser Stelle gedankt. Wir konnten mit Freude und Stolz auf ein erfolgreiches Schuljahr zurück blicken.

Besonders gut tat uns allen der Gesundheits- und Bewegungstag, der unter der Leitung von Herrn Arnold und Frau Mündörfer (früher Frau Schneider) von der Sportfachschaft organisiert wurde und mit hoher Beteiligung aller Kolleginnen und Kollegen stattfand. Ich denke, dass die gesamte Schule von den vielfältigen Ansätzen zur Bewegung und gesunden Ernährung profitiert hat.

Das Schuljahr 2011/12 hat mit personellen Veränderungen begonnen: Frau Wendel verabschiedeten wir nach drei Jahren erfolgreicher Tätigkeit. Herr Dr. Seidemann hat das GDG verlassen. Frau Bredow und Herrn Becker danken wir für ihre Unterstützung mit einigen Stunden als Vertretung. Frau Lalla und Frau Wernecke befinden sich ein Jahr in Elternzeit. Im Oktober tritt Herr Frisch für 5 Monate seine Elternzeit an; er wird uns ab 01.02.2012 wieder ganz zur Verfügung stehen.

Damit wären wir bei den neuen Kolleginnen und Kollegen:

- Herr Häuptle vertritt Frau Wernecke im Fach katholische Religion.
- Frau Tietze und Frau Müller, die bereits im Referendariat am GDG waren, konnten eine Einstellung erhalten.
- Im zweiten Ausbildungsabschnitt unterrichten Frau Dr. Saur, Frau Gildner, Frau Egeler und Herr Schmid jetzt selbstständig.
- Versetzt von anderen Schulen zu uns sind Frau Schönle, Frau Austen und Frau Gostner-Däschner.

Ich freue mich Ihnen mitteilen zu können, dass fast der gesamte Pflichtunterricht abgedeckt ist, wozu auch in der Kursstufe die Kooperation mit den Cannstatter Gymnasien beiträgt. Etliche Lehrerstunden verstärkt mit Schülermentoren ermöglichen uns, den Klassen 5 und 6 bis zu drei Stunden kostenlose Hausaufgabenbetreuung anzubieten. Nutzen Sie diese Möglichkeit zur Unterstützung Ihrer Kinder, zumal wir durch eine andere Organisation die Betreuung im Klassenverband gewährleisten.

Gottlieb-Daimler-Gymnasium

Kattowitzer Straße 8
D-70374 Stuttgart

Telefon 0711-952830-0
Telefax 0711-952830-123

www.gdg-stuttgart.de

Schulleiterin
OStD' Verena König
Verena.koenig@stuttgart.de

Stellvertr. Schulleiter
StD Rudolf Both

Sekretariat
Bruni Bork
gdg@stuttgart.de

12.09. 2011